
 

 

 
 
 
 
 
 
 

Nel Giorno Di Ashura 
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As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A‘ūdhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-Fāiz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah. 
A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

 Oggi è il 10 di Muharram, il giorno sacro di Ashura. È un giorno benedetto. Allah 'Azza wa-Jalla 
ha reso questo giorno e questa notte uno dei giorni sacri. Il suo giorno è più virtuoso. Quindi, che sia 
benedetto. 

Molti Profeti, persone pie e santi hanno raggiunto i loro livelli alti in questo giorno. Per loro è 
stato il giorno della salvezza. A partire da 'Adam 'alayhi s-salam, fino a 'Isa 'alayhi s-salam e al nostro 
Santo Profeta صلى الله عليه وسلم, questo giorno è speciale per tutti loro. Allah 'Azza wa-Jalla ha reso il giorno di Ashura 
speciale per loro. Il pentimento di 'Adam 'alayhi s-salam fu accettato. Idris 'alayhi s-salam ascese ai 
cieli. Nuh 'alayhi s-salam fu salvato dal diluvio e la sua arca raggiunse la riva. Musa 'alayhi s-salam fu 
liberato da Faraone. Yunus 'alayhi s-salam uscì dalla balena. La nascita di 'Isa 'alayhi s-salam e la sua 
ascesa ai cieli: tutto questo è accaduto oggi.  

Allah 'Azza wa-Jalla ha scelto questo giorno anche per gli altri Profeti, poiché è un giorno sacro 
pieno di baraka. Quindi, fare una doccia oggi previene una grave malattia per un anno, questo disse il 
nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم. Mettere il Kohl/la matita nera negli occhi, dare sadaqa, prendersi cura della 
propria famiglia porterà barakah fino all'anno prossimo. Molte persone lo sanno. Tuttavia, è utile 
ripeterlo. Facendo queste cose, inshà’Allah l'anno sarà pieno di baraka. 

Oggi è il giorno del martirio di Sayyidina Hussayn. Anche questo è molto virtuoso. Diventare 
Shahid è uno dei livelli più alti. Il livello del Shahid alla presenza di Allah جل جلاله... Il nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم 
disse che quando una persona va nell'Akhirah, non vuole tornare in questo mondo. Ma quando 
qualcuno diventa Shahid, vuole tornare in questo mondo per diventare ancora una volta Shahid. 
Perchè ha un livello talmente alto.  

Il nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم disse che con la prima goccia di sangue, tutti i peccati sono 
perdonati. Questa è la prima caratteristica dell'alto livello di un Shahid. La seconda è che vede il suo 
posto in paradiso. La terza è che si sposa con settantadue Huris. E può intercedere per settanta 
persone dell'inferno affinché vadano in paradiso. Gli verrà conferita una corona, il cui gioiello è più 
prezioso di questo  



 

 

 

 

 

 

mondo. Un Shahid non subisce la punizione e l'interrogatorio nella tomba. Non sarà interrogato 
nell'Akhirah. Il Shahid non soffre. Per lui è come una puntura di zanzara. 

Il martirio di Sayyidina Hussayn e di coloro che erano con lui è un esempio per la Ummah. 
Quando gli Ahlu l-Bayt diventano Shahid, il loro livello si innalza ancor di più. Allah جل جلاله dà loro più 
intercessione. Se un Shahid ordinario intercede per settanta persone. Loro intercedono per migliaia e 
milioni di persone. Possa Allah جل جلاله  farci ottenere la loro intercessione. Che i loro gradi e livelli 
aumentino.  

Gridare e picchiarsi è inutile. Dovremmo invece recitare per loro. Ne trarremo beneficio. Allah 
'Azza wa-Jalla ha dato loro il bene. Non avranno nulla dalla nostra recitazione. Tuttavia, otterremo 
dalle loro virtù, perché i loro livelli sono elevati. Recitare e dare in beneficenza per loro è qualcosa che 
i musulmani dovrebbero fare. Non c'è bisogno di fare altre cose inutili.  

Questo è un consiglio. Dobbiamo dire la verità. Non bisogna avere paura di nessuno. Gli Ahlu l-
Bayt non hanno mai gridato e non si sono mai picchiati. Erano tutte persone dignitose. E quando sono 
diventati Shahid, ne sono stati felici. Perché è il più alto dei gradi. Sayyidina Hamza è il Sayyid dei 
Shahid. Ha il livello più alto. Il nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم era arrabbiato per lui. Aveva gridato forte. Ma in 
seguito non pianse e non si picchiò ogni anno o ogni volta che accadeva. 

Il nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم è il nostro esempio. Chiunque altro non è il nostro esempio. 
Dovremmo fare quello che ha fatto il nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم. Questa è la Sunnah. Questo è ciò che 
Allah جل جلاله ama. Che Allah جل جلاله non ci separi dalla retta via. Che ci possa far ottenere la loro intercessione 
inshà’Allah. Che possiamo stare insieme a loro e essere sulla retta via inshà’Allah. Wa min Allahi t-
tawfiq, Al-Fatiha.  
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